
"呼和浩特市の子との出会い"

私たち家族は今回 2 回目の受け入れをしました。2 回目ですが緊張

してお迎えをしました。

受け入れた女の子達は同世代の子で、聞くと遊ぶ場所も似たような

感じだったので、プリクラを撮りに行ったり、わいわいおしゃべりを

しながらウィンドウショッピングをしたりしました。特に文房具が

売っているお店で楽しそうにお買い物していて、娘たちと同じ様子

で微笑ましく、その中でお互いの緊張がとけるのは早かったと思い

ます。

お出掛けした後は家に帰り、近くの公園まで散歩したり、UNO をし

ました。晩ご飯は一緒にお好み焼きを作って食べました。

一日と限られた時間でしたが、娘が中国語を習っていることもあり、

中国語を使ってコミュニケーションがとれたことはとてもいい機会

であったと思います。私たち(親)も、翻訳機を使ったりして会話がで

き、中国の女の子たちの可愛らしさと聡明さを実感した次第です。

私たち家族の思い出に鮮明に残る一日になった事、とても感謝して

います。


